Gaceta de La Solana

Edita: Ilustre Ayuntamiento

de La Solana

Director: Paulino Sánchez

Redactor-Jefe: Aurelio Maroto

Redacción: Gabriel Jaime

Colaboradores:

Antonio Naranjo, Concepción Moya, Jesús Velacoracho,

Distribución gratuita:

7.700 ejemplares

Redacción y Administración

c/ Sagrario, 1

13240 La Solana

926 631 517 / 926 633 038

www.lasolana.es

radio_horizonte@hotmail.com

Realización

Editorial MIC Tel.: 902 271 902 www.editorialmic.com

Cierre de edición de este número: 19 de diciembre de 2013

Depósito Legal: CR 1226/1990



Visita la web de tu Ayuntamiento

Una sociedad hastiada

os designios de 2014 están por ver. Llegamos a un año que muchos se apresuran a tildar como de la recuperación. Los hay que incluso ya hablan de nueva prosperidad económica. Despacio por las piedras. Las cifras de paro son escandalosas y, aún cuando se creara empleo neto, habría que seguir siendo cautos, muy cautos. Es posible que la mejoría esté llegando, pero será en la llamada macro-economía. Su trasvase a la gente de a pie es otra historia.

La ciudadanía vive hastiada de la clase política, completamente desprestigiada. Se lo ganan a pulso. Los casos de corrupción son legión y nadie entiende por qué no caen algunos peces gordos. O quizá sí lo entiende. Poderoso caballero es don dinero. O don poder. La confianza en el poder judicial pierde enteros cada día que pasa. Por no hablar del periodismo, tan corrupto como como el mundo político. Y si hablamos de los bancos o la empresa, ahí se econcha la cuchilla.

No es preciso decir todo esto en un tono más bajo. Es lo que oímos todos los días en cualquier tertulia callejera. El problema es que metemos a todos en el mismo saco, y eso es muy injusto. Como suele ocurrir en estos casos, sálvese quien pueda. También son legión los políticos, jueces, periodistas o empresarios honestos, que viven escandalizados ante tal desmán.

En La Solana, las aguas vuelven a su cauce desde el punto de vista municipal. Llega el dinero, todo se tranquiliza. El PSOE admite que más vale tarde que nunca, aunque recuerda que Cospedal sigue tratando mal a La Solana, "ha pagado el Estado, no la Junta", viene a decir el equipo de gobierno. El PP, agazapado desde hacía meses, multiplica ahora sus ruedas de prensa para defender a su presidenta autonómica. Entre tanto, Izquierda Unida zurra a todos un poco.

Lo verdaderamente importante es que el Ayuntamiento vuelve a respirar, y con él los empleados públicos, los servicios municipales y, por supuesto, las empresas acreedoras, que ya han cobrado gracias al plan de proveedores del gobierno central. Difícilmente un alcalde de La Solana lo había pasado peor desde que alumbró la democracia.

Falta confiar en que 2014 sea mejor. No será difícil visto lo visto. Pediríamos a nuestros gobernantes un poco de por favor. No llamen desaceleración a la crisis, ajuste al recorte, rescate al secuestro, gravamen adicional a subida de impuestos, externalización a privatización o movilidad exterior a exilio juvenil. De lo contrario, el cese temporal de la convivencia entre ciudadanos y políticos, o sea, divorcio, será cada vez mayor.*

SUMARIO

6	OPINIÓN	25	NOTICIAS Y ENTIERROS	40-41	REPORTAJE: Asoc. de Mujeres
8-9	EL TEMA:	26	EDUCACIÓN		Viudas
	El Centro Ocupacional	28-29	INFANCIA	42-43	SOCIEDAD
10-13	FESTIVAL DE CINE Y VINO	30-31	REPORTAJE:	44-47	LA GACETA DEPORTIVA
16-21	HA SIDO NOTICIA		Quesos La Casota	48-51	NUESTRA HISTORIA
22	VIDA MUNICIPAL	32-37	CULTURA	52	CARTAS AL DIRECTOR
24	POI ÍTICA	3.8	A CRICIII TURA	54-58	ECTOS DE ANTAÑO